

---

## Recolección del Caracol Africano en Guacarí.



Recientemente se inició en el municipio de Guacarí la recolección del Caracol Africano en los barrios La Esperanza, El Dorado y Ceibas Azules.

En esta importante jornada participaron la UES Valle, la Policía Nacional Estación Guacarí, la Secretaría de Salud Municipal y la comunidad de estos sectores en mención.

Fue un trabajo muy provechoso, ya que se logró recolectar gran cantidad del molusco y se tomaron las medidas necesarias para su control, indicó la Secretaria de Salud de este municipio Leidy Jhoana Sánchez Cifuentes.

El señor Alcalde, Ingeniero Gerardo Salcedo Calero, manifestó que esta actividad se realizó de la mejor manera gracias al trabajo en equipo de quienes participaron de ella y concluyó que es necesario ser responsables con las exigencias que se deben asumir para evitar el contacto directo con el caracol y por ende, afecciones de salud.